

# FunRun – das Lauferlebnis am SÜDWESTPARK

Teilnehmerzahl ist begrenzt - jetzt online Startnummer für den 7. Juni sichern

Viele trainieren schon: Spätestens in den ersten Frühlingstagen sollten sich Laufsportfans eine der limitierten Startnummer für die beliebte Veranstaltung in der Region sichern: den FunRun am Donnerstag, 7. Juni, rund um den Südwestpark Nürnberg (230 Unternehmen/8 500 Arbeitsplätze).

Die Online-Anmeldung für Kinder, Schüler und Erwachsene findet man unter [www.funrunsuedwest.de](http://www.funrunsuedwest.de) ebenso wie das Programm für das zeitgleich stattfindende Sommerfest.

Während in den Grünanlagen rund um die Start-/Zielzone problemlos einige tausend Gäste bei Live-Musik feiern können, ist die Teilnehmerzahl auf den wahlweise fünf oder 9,9 Kilometer langen Strecken begrenzt. Klein, aber fein, lautet die Devise des Südwestpark-Teams um Geschäftsführer Daniel Pfaller, das die angenehm relaxte Atmosphäre unbedingt erhalten und keinen Hype oder übertriebenen Ehrgeiz fördern möchte. Gepflegt wird auch die schöne Tradition, dass ein Teil der Startgebühren an eine soziale Institution bzw. Initiative im Nürnberger Raum weitergeleitet wird.

Nach dem Zieleinlauf ist beim FunRun noch lange nicht Schluss. Beim großen SÜDWESTPARK-Sommerfest heizt die Live Band Motor City Monkey Hunters den Läufern und allen Besuchern mit Glam Rock ein.



Daniel Pfaller gab auch 2017 den Startschuss. Foto: Jürgen Friedrich

Anreise-Tipp: Die S-Bahn fährt in nur 6 Minuten vom Nürnberger Hauptbahnhof zur Station SÜDWESTPARK/Stein.

.....  
[www.funrunsuedwest.de](http://www.funrunsuedwest.de)

## Zertinum Versicherungsmakler und Werbeagentur Kreativpunkt – feierliche Eröffnung des Gemeinschaftsbüros

Udo Schmitt und Isabella Burgard durften zahlreiche Gäste zur Einweihungsfeier in Oberasbach begrüßen.

Am 17. März 2018 eröffneten Udo Schmitt (Repräsentanz der Zertinum GmbH) und Isabella Burgard (Firma Kreativpunkt) ihr neues Gemeinschaftsbüro in der Eichenfeldstraße 1, in Oberasbach. An ihrem „Tag der offenen Tür“ durften sie zahlreiche Gäste in ihren neuen Räumlichkeiten begrüßen, darunter auch Oberasbachs Erste Bürgermeisterin Birgit Huber.

Die Besucher nutzten die Gelegenheit, sich ein ganz persönliches Bild vom Dienstleistungsspektrum der beiden Büropartner zu machen. Die Kombination aus Versicherungsbüro und Werbeagentur ist sicherlich nichts Alltägliches. Nette Gespräche und leckere Köstlichkeiten sorgten für eine durchweg gelungene Eröffnungsfeier.

.....  
[www.zertinum.de](http://www.zertinum.de)  
[www.kreativ-punkt.info](http://www.kreativ-punkt.info)



Udo Schmitt von der Zertinum GmbH (rechts) und Isabella Burgard (links) Inhaberin der Firma Kreativpunkt mit Oberasbachs Erster Bürgermeisterin Birgit Huber.